

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Álvarez de Toledo asegura que Bolaños “ha fracasado” en su misión de “blindar” a Begoña Gómez y Carles Puigdemont

- La portavoz adjunta del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, sostiene que Bolaños fue nombrado ministro “para poner la justicia al servicio de Sánchez”, pero afirma que ha fracasado en su misión, ya que ayer la Audiencia Provincial de Madrid dio vía libre para investigar a Begoña Gómez también por apropiación indebida
- Asegura que “insultar al juez que investiga a la mujer del presidente se ha convertido en una condición *sine qua non* para ser ministro” ya que “del primero al último del banco azul le han dicho de todo”
- Exige al ministro que “deje de acosar a los jueces”, que haga caso a la presidenta del Consejo General del Poder Judicial y “pida perdón al juez Peinado por lesionar su derecho al honor”, al tiempo que pregunta si es que ese derecho “es privativo de Sánchez, de su mujer y de su hermano que también investigan en Badajoz”
- Señala que, a pesar de “la última romería de Santos Cerdán a Suiza”, Bolaños ha fallado también en su misión de blindar el voto de Puigdemont a la senda de estabilidad, y recuerda a Junts que ya les advirtieron que el ministro les había vendido “una amnistía averiada de aplicación imposible en un Estado de Derecho”
- Sobre las declaraciones de Marlaska respecto a su deseo de haber detenido a Puigdemont, ironiza sugiriendo que mejor detenga e interroga a Cerdán. "Así, de paso, sabremos qué nuevas concesiones está preparando el Gobierno", asevera
- “El Gobierno da por muerto a Puigdemont, el prófugo da por muerto a Cerdán, en ERC se están matando y Bolaños empieza a tener muy mala cara”, resume